

Votorantim et Investissements RPC lancent une société au Brésil pour investir dans la transition énergétique

(São Paulo, BRÉSIL) 23 mars 2023 – L’Office d’investissement du Régime de pensions du Canada (Investissements RPC) et Votorantim S.A. unissent leurs forces pour lancer Floen, une nouvelle société brésilienne qui investira dans la transition énergétique.

Floen cherche à tirer parti de partenariats stratégiques pour soutenir l’expansion de technologies et de modèles d’affaires novateurs qui accélèrent la transition vers des énergies à faibles émissions de carbone, non seulement au Brésil, mais aussi à l’échelle mondiale.

« Investissements RPC investit activement dans la transition énergétique à l’échelle mondiale, et la coentreprise nous permettra de libérer le potentiel considérable du Brésil à titre de puissance verte. Nous croyons qu’il y a de belles occasions, grâce à Floen, de produire d’excellents rendements corrigés du risque à long terme pour la caisse du RPC », a déclaré Ricardo Szlejf, directeur général et chef des infrastructures d’Amérique latine à Investissements RPC.

Dans le cadre d’un partenariat à parts égales, la stratégie de la société ciblera les entreprises à forte croissance et dotées d’une technologie viable qui peuvent répondre à la demande mondiale croissante d’énergie abordable, fiable et durable. Cela comprend des domaines comme les nouvelles sources de production, le stockage, l’hydrogène vert, les carburants et matériaux de remplacement, les solutions de mobilité, l’efficacité énergétique et la gestion du carbone.

« Floen hérite du programme d’investissement de ses actionnaires, qui ont une expertise dans le secteur de l’énergie, une approche à long terme et un capital patient. Nous sommes prêts à soutenir la société alors qu’elle cherche à investir dans des solutions et des entreprises novatrices qui accéléreront la transition énergétique », a déclaré João Schmidt, chef de la direction de Votorantim S.A.

Floen sera dirigée par la chef de la direction Raphaella Gomes, qui était auparavant responsable des investissements de transition chez Raízen, important producteur énergétique brésilien, et chef de la direction de Raízen Geo Biogas.

« Je suis ravie de diriger une société qui soutiendra la transition vers une économie à faibles émissions de carbone, a déclaré M^{me} Gomes. Les solutions novatrices en matière d’énergie propre sont essentielles à une transition sécuritaire et durable. En combinant le savoir-faire en placement et l’approche à long terme des actionnaires de Floen à notre esprit d’entreprise, nous espérons faire de la société une référence mondiale dans ce domaine. »

À propos de Votorantim

Constituée il y a 105 ans, Votorantim est une société de portefeuille familiale établie au Brésil qui mise sur une approche de placement à long terme. Les sociétés en portefeuille actuelles exercent

leurs activités dans 16 pays et dans divers secteurs, comme les matériaux de construction, les services financiers, l'énergie renouvelable, les mines et métaux, l'immobilier, l'infrastructure et l'agriculture. Votorantim fait partie d'un groupe restreint de sociétés brésiliennes classées comme étant de premier ordre par les trois principales agences de notation. Pour en savoir plus, veuillez consulter le site www.votorantim.com.br/en/.

À propos d'Investissements RPC

L'Office d'investissement du régime de pensions du Canada (« Investissements RPC^{MC} ») est une organisation professionnelle de gestion de placements qui gère la caisse dans l'intérêt de 21 millions de cotisants et de bénéficiaires du Régime de pensions du Canada. Afin de diversifier les portefeuilles d'actifs, Investissements RPC investit dans des actions de sociétés ouvertes, des actions de sociétés fermées, des biens immobiliers, des infrastructures et des titres à revenu fixe partout dans le monde. Investissements RPC, dont la gouvernance et la gestion sont distinctes de celles du Régime de pensions du Canada, n'a pas de lien de dépendance avec les gouvernements. Il a son siège social à Toronto et compte des bureaux à Hong Kong, à Londres, au Luxembourg, à Mumbai, à New York, à San Francisco, à São Paulo et à Sydney. Au 31 décembre 2022, la caisse totalisait 536 milliards de dollars. Pour obtenir plus de renseignements, veuillez consulter le site www.investissementsrpc.com ou nous suivre sur [LinkedIn](#), [Facebook](#) ou [Twitter](#).